
Protokolleintrag vom 21.09.2016

2016/158
Schriftliche Anfrage von Sven Sobernheim (GLP) und Matthias Wiesmann (GLP) vom 11.05.2016:
Elektrifizierung der Buslinien 69 und 80 im Rahmen des 3. Agglomerationsprogramms, Beurteilung einer durchgehenden
Elektrifizierung sowie Prüfung möglicher Alternativen, wie Nachtladung, Zwischenladungen oder einer teilweisen
Elektrifizierung im Haltestellenbereich mit den entsprechenden Kostenfolgen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 737 vom 7. September 2016).


